

Forums pour les consommateurs

# Cocaine jaune sableuse, gros doutes. Heroine ?

Par JusteUneFillePerdue Posté le 05/02/2023 à 23h16

Bonjour à tous et à toutes.

J'ai besoin d'aide. Je consommais de la cocaine cristalline, blanche donc poudreuse et snifée. Je suis tombée dans ça et là mdma également. Je m'en suis sortie depuis peu mais il m'arrive parfois quand je suis angoissée d'en sniffer de temps en temps. Mais c'est devenu rare.

Le souci c'est que en voulant arrêter j'ai supprimé tous les contacts de mes anciens dealers. Hier un gars à qui j'ai soi disant acheté un gramme de blanche il y'a deux ans me rajoute avec mon pseudo que je donne pourtant jamais. Je lui explique qu'il y'a deux ans je n'en consommais pas, il se reprend et me dit que c'était il y'a un an et demi.

Bref je la fais courte, il me livre et au moment où je veux en consommer je remarque la cocaine n'est pas complètement blanche mais plutôt beige.

Je prends un premier sniff. Aucun effet, puis un deuxième et la j'ai eu un mal extrême au nez. Comme si ce produit n'était pas destiné à être sniffé. J'ai eu mal au nez comme si j'avais sniffé de la MDMA. Je contacte le gars, ce dernière m'assure que c'est bien de la coke mais en roche (donc du crack) puis ils se reprend et me dit qu'il va contacter son fournisseur.

J'insiste en lui disant que ce n'est pas de la coke. Et la le choc : il m'annonce qu'il y'a eu une erreur et que c'est de l'heroïne.

J'ai pris seulement deux sniffs et je ne ressens pas d'effet mais j'ai très peur. J'espère qu'il se trompe mais je pense qu'il me l'a donné gratuitement dans le but que je devienne accro.

Je ne sais pas car il est en train de m'écrire de ne pas y toucher mais je suis choquée. Je me retiens de pleurer. Si il y'a bien une drogue qui m'effraie c'est l'heroïne. J'ai vraiment peur même si je ne ressens aucun effet je flippe. Selon vous quelle drogue ça peut être et surtout que pensez vous de la situation ? L'a t'il fait volontairement ? S'agir it d'une personne que je connais qui m'a fait un sale coup en donnant mon snap à un vendeur de mort ? Aidez moi svp. La douleur au nez est passée car je me suis mouchée directement. Mais je suis sous le choc.

## 1 réponse

---

Musa - 07/02/2023 à 15h24

Salut,

Il m'est arrivé la même chose, je consommais de la cocaïne seulement chaque jours (car vraiment peur de l'heroïne). J'ai contacté mon dealer pour 2 grammes de C, et lorsqu'il est arrivé il m'en a donné un autre gratuit, il a dit que c'était cadeau. Mais quand j'ai voulu la sniffer j'ai remarqué comme toi la couleur jaune et différente de la cocaïne, mon nez et ma gorge me piquait énormément, et les effets étaient pas terribles. Je me suis renseignée et il s'agissait bien d'héro. J'ai appris que les dealers en donnent parfois un gramme

gratuitement aux clients en faisant passer ça pour de la C (ressemblance entre les deux) dans le but de les rendre accro comme tu l'as dit. Personnellement je ne prends plus rien depuis 3 semaines à cause de crises de paniques, mais pour répondre à tes craintes surtout d'angoisse pas. Si tu n'en n'a pris qu'une fois et que tu ne ressens pas les effets physiques de l'addiction à l'héroïne alors je crois que tu n'as rien à craindre. Mais méfie-toi toujours des doses gratuites (même si pour des accros c'est difficile de refuser, j'en suis la preuve lol). Prends soins de toi et tiens moi au courant si jamais tu lis ça.

Musa